



Asegura Monreal que no se debe minimizar logro en aranceles de la presidenta Sheinbaum

CIUDAD DE MÉXICO (GUADALUPE JUÁREZ Y SERGIO SARMIENTO).- El coordinador de Morena en la **Cámara de Diputados**, **Ricardo Monreal**, aseguró que el aplazamiento arancelario fue un gran logro y no se le puede regatear a la Presidenta ni minimizar. “Lo que logró hoy la presidenta Claudia Sheinbaum no es cosa sencilla, ni tampoco se puede regatear, ni se puede minimizar, el que no se aplique ningún tipo de arancel en las mercancías que señala el T-MEC, me parece una victoria de la presidenta”.

https://drive.google.com/file/d/1UJpGi_VVMT90FO1T1gmttkD4UclOgHg_/view